



Presupuesto 2025: el mercado reconoce ruta de consolidación fiscal, pero con inconsistencias

Preocupa que el optimismo de Ramírez de la O complique la reducción de déficit y no logra despejar dudas del mercado.



Rogelio Ramírez de la O

Cuertocero

Este viernes Rogelio Ramírez de la O presentó ante el Congreso el primer paquete presupuestal para el gobierno de Claudia Sheinbaum, sin embargo, en el mercado persisten dudas sobre la ruta de consolidación fiscal, pues advierten algunas "inconsistencias".

El Paquete Económico de 2025 fue recibido con calma en el mercado, reflejado en una cotización del tipo de cambio sin cambios significativos, manteniéndose por alrededor de las 20 unidades por dólar, reflejando aún el impacto electoral en Estados Unidos. De acuerdo con analistas, también refleja que el paquete económico no generó sorpresas negativas para el mercado.

Un elemento clave es que desde el mercado hubo coincidencia en que empieza a observarse una ruta de consolidación fiscal, sin embargo, tampoco termina de despejar dudas sobre su materialización.

Por ejemplo, tanto BBVA como Barclays destacaron que este paquete "se caracteriza por el inicio de un proceso gradual de consolidación fiscal", bajo la consideración de que un menor déficit fiscal, promoverá una mayor estabilidad en el cociente de deuda pública a PIB en el futuro, según señalaron los analista del primer banco mencionado.

[Presupuesto 2025: el mercado reconoce ruta de consolidación fiscal, pero con inconsistencias](#)